

# ASPIRASI WARGA

## Giat Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Langensari Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sinergi Membangun Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 19, 2024 - 14:34



*Giat Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Langensari Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sinergi Membangun Keamanan dan Ketertiban*

**Kampung Pasir Tengek, Desa Langensari, Kecamatan Parungkuda,  
Kabupaten Sukabumi, Rabu, 19 Juni 2024**

- Bhabinkamtibmas Desa Langensari, Brigadir Rahmat, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung dari pukul 13.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Langensari.

Dalam giat kali ini, Brigadir Rahmat mengunjungi Bapak Iwan, selaku Ketua LPM Desa Langensari, di Kampung Pasir Tengek RT 01/04. Kegiatan anjingsana dan silaturahmi ini diterima dengan baik oleh Bapak Iwan dan warga sekitar.

Beberapa himbauan penting disampaikan oleh Brigadir Rahmat dalam pertemuan tersebut, antara lain:

1. **Pentingnya Komunikasi dan Koordinasi:** Menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah sangat bergantung pada komunikasi dan koordinasi yang baik antara warga dan aparat keamanan. Brigadir Rahmat mengajak seluruh masyarakat untuk selalu aktif berkomunikasi dalam upaya menjaga Kamtibmas.
2. **Tertib Berlalu Lintas:** Masyarakat dihimbau untuk selalu tertib berlalu lintas guna mengantisipasi kecelakaan. Keselamatan di jalan raya merupakan tanggung jawab bersama, sehingga setiap pengendara diharapkan mematuhi aturan lalu lintas.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Himbauan ini juga berlaku untuk keluarga, masyarakat, dan karyawan agar selalu waspada.
4. **Antisipasi Aksi Geng Motor:** Untuk mencegah aksi gangster atau geng motor, masyarakat diminta untuk meningkatkan siskamling (sistem keamanan lingkungan) dan memantau aktivitas anak-anak pada jam malam.
5. **Waspada Bencana Alam:** Mengingat potensi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, warga dihimbau untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap kondisi lingkungan sekitar, terutama saat musim hujan.
6. **Keselamatan dalam Kegiatan Sekolah:** Menjelang kegiatan Samenan (kenaikan kelas) dan pawai sekolah, Brigadir Rahmat mengingatkan pentingnya mengutamakan keselamatan dan keamanan siswa-siswi. Keterlibatan semua pihak dalam mengawasi dan mendampingi anak-anak sangat diperlukan.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan langsung keluhan serta saran mereka, dan memberikan solusi yang efektif. Brigadir Rahmat berharap, melalui kegiatan ini, sinergi antara polisi dan masyarakat dapat semakin erat

terjalin.

Brigadir Rahmat juga mengapresiasi kerjasama yang telah terjalin dengan Bapak Iwan dan warga Desa Langensari. Dengan komunikasi yang baik dan koordinasi yang intens, setiap permasalahan dan tantangan yang dihadapi dapat diatasi bersama, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua warga.